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Ata da 2a (segunda)  Sess5o 0rdin6ria da Camara Municipal de Pilar,  realizada
no  dia  16  de  fevereiro  de  2023,   sob  a  Presidencia  do  vereador  Tayronne
Henrique dos Santos.  Aos  16 (dezesseis) dias do mes de fevereiro do ano de
2023 (dois mil e vinte e tres) estando na hora regimental,  o vereador Tayronne
Henrique  dos  Santos,  Presidente  da  Mesa  Diretora  da  Camara  Municipal  de
Pilar  -  Alagoas,   solicitou   que   a   vereadora   Nilza   Elias  da   Silva,   fizesse   a
chamada  dos  senhores  vereadores,  comparecendo:  Tayrone  Henrique  dos
Santos,  Luiz Carios Omena da  Silva,  Neilza Elias da Silva,  e Henrique Correia
Pinheiro. N5o havendo namero legal o senhor presidente,  suspendeu a sessao
por  quinze  minutes  para  segunda  chamada.  Ap6s  o  tempo  determinado  o
Senhor   presidente   solicitou   que   o   Primeiro   Secretario   da   Mesa   Diretora,
vereador  Mario   Rafael  de  farias   Lages,   filzesse   a   segunda   chamada   dos
senhores  vereadores,  comparecendo:  Tayronne  Henrique  dos  Santos,  Luiz
Carlos  Omena  da  Silva,   Djacy  Washington  Clemente  Maia,  Jos6  Lavodnas
Rodrigues  de  Assis  Junior,  Neilza  Elias  da  Silva,  Thiago  Viana  de  Mendonca
Canuto,  Thais  Viana  de  Mendonga  Canuto,  Benedito  Cavalcante  de  Barros
Neto,  M6rio  Rafael de Farias  Lages,  Joeli Cristini  Pinheiro Lopes Cavalcanti e
Henrique  Comeia   Pinheiro.  Havendo  nilmero  legal  para  deliberar  o  senhor
presidente solicitou  que o  1°  Secret6rio da  Mesa  Diretora,  fizesse a  leitura do
expediente do dia, que constou da seguinte pauta: Encaminhamento do Projeto
de  Lei  n°  004/2023,  do  Poder Executivo,  que  lnstitui  no  Municipio  de  Pilar,  o
Pilar  do   Preto  como  mss  de   Promap5o,   Prate?ao  e  Defesa  dos  direitos
humanos  da  comunidade   negra,   destinado   a  conscientiza?ao   pelo  fim   do
racismo e violencia  racial e pela luta  pela igualdade racial,  pare as Comiss6es
de  Legislag5o,  Justi?a  e  Redag5o  Final,  e  de  Direitos  Humanos,  Cidadania,
Turismo  e  Meio  Ambiente,  pare  emitirem  parecer;  Parecer  n°  006/2023  da
Comissao   de   Legisla?5o,   Justi?a   e   Redac5o   Final,   referente   a   Emenda
Modificativa  n°001R023,  ao  Projeto  de  Lei  n°  001M2023  do  Poder  Ectecutivo;
Emenda  Modificativa  n°001R023,  ao  Prtyeto  de  Lei  n°  001R023  do  Poder
Executivo;   Segunda   discuss5o   e   segunda   votac5o   do   Projeto   de   Lei   n°
001/2023  do  Poder  Executivo;   Segunda  discuss5o  e  segunda  vota?ao  do
Prtyeto  de  Lei  n°  002/2023  do  Poder  Executivo   Parecer  n°  007/2023  da
Comissao de  Educa?5o,  Culture  e  Esportes,  referente  a  Emenda  Modificativa
n°  002/2023,  ao  Projcto  de  Lei  n°  003R023  do  Poder  Executivo;   Emenda
Modificativa  n°  002/2023,  ao  Projeto de  Lei  n° 003R023  do  Poder  Executivo.,
Parecer  n°  OO8ra023  da  Comiss6es  de  Legisla?ao,  Justi?a  e  Redag5o  Final,
referente a Emenda Supressiva n° 001R023, ao Prtycto de Lei n° 003R023 do
Poder  Executivo;   Emenda   Supressiva  n°   Oolra023,   ao   Projcto   de   Lei   n°
003R023 do Poder Executivo,  que suprime o art.  3° do referido Prtyeto de Lei;
Segunda discussao e segunda vote?ao do Projcto de Lei n° 003/2023 do Poder
Executivo, que autoriza o pagamento de Bonificac5o pra todos os servidores do
quadro  efetivo  da  Secretaria  Municipal  de  Educagao  e  Cultura  -SEMEC  de
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Pilar;/AL,  e d6 outras providencias. Continuando com os trabalhos legislativos, o
senhor Presidente,  vereador Tayronne Henrique,  dispensou  a leitura da ata,  e
colocou  em  discussao  o  Parecer  n°  006n023  da  Comissao  de  Legislag5o,
Justi?a  e  Redagao  Final,  referente  a  Emenda  Modificativa  n°  001/2023,  ao
Projeto  de   Lei   n°  001re023  do   Poder  Executivo,   e  facultou   a   palavra   ao
vereador  Biu   Barros,   onde  falou,   que  as  citadas  comiss6es  analisaram  a
materia, e foi de parecer favofavel. Facultada a palavra aos demais vereadores
sem  mais  pronunciamento  a  mat6ria  foi  vctada  e  aprovada  por unanimidade.
Colocado em discussao a Emenda  Modificativa n° 001R023,  ao Projeto de Lei
n° 001R023 do Poder Executivo.  Com a palavra o vereador Djacy Maia, falou,
que  se  trata  de  uma  Emenda  de  redagao  para  aperfei?oamento  do  projeto,
dentro de explica?6es encerrou suas palavras. Facultada a palavra aos demais
vereadores,   sem   mais   discussao   a   mat6ria   foi   vctada   e   aprovada   por
unanimidade. Colocado em segunda discuss5o e segunda vota?5o o Projeto de
Lei  n°  001re023  do  Poder  Executivo.  Com  a  palavra  o  vereador  Henrique
pinheiro defendeu a materia falando que se trata de uma mat6ria que concede
aumento  salarial  para  os funcion5rios da  Secrctaria  Municipal de  Educa?ao e
Culture-SEMEC,  pediu apoio pare materia e encerrou suas palavras.  Facultada
a  palavra  aos demais vereadores.  Com  a  palavra  o vereador Djacy  Maia  deu
apoio  a  mat5ria  e  falou  que  se  trata  de  uma  valoriza?5o  salarial  para  os
funcionarios da  Secretaria  Municipal de Educa?5o e Culture.  Com  a  palavra a
vereadora Joeli  Lopes,  deu apoio a materia,  e lamentou n5o ter a prerrogativa
de  aumentar  pare   15%   (quinze   por  cento)   o  peroentual  do  aumento  dos
funcion5rios da educagao, que sera de 10% ( dez por cento).  Falou que o Pilar
deveria seguir o Estado de Alagoas e o Govemo Federal e d6 o aumento de
quinze  por  cento.   Falou  que  o  municipio  gasta  com  tantas  outras  coisas,
poderia da urn aumento major.  Com  a palavra o vereador Luiz Carlos Omena,
deu apoio a materia, falou que tern pessoas que n5o passam em uma escola
do municipio, e nao procura saber as necessidades da educagao no municipio.
Disse que cada urn sabe das suas condi?6es, e que a melhor dar os 10%o (dez
por cento) e poder pagar, do que da urn aumento sem condi?6es de pagar, deu
apoio e encerrou  suas palavras.  Com a  palavra o vereador Rafael  Lages,  deu
apoio  a  mat6ria  falando  que  o  aumento  vein  em  urn  momento  imporiante,
apesar  da   perda  salarial   sofrida   pelo  municipio.   Falou   que  o  aumento  foi
baseado  na  realidade do  municipio,  diferente do  Estado de Alagoas que teve
condi?6es  de  d6  urn  aumento  de  15%  (quinze  por cento).  Com  a  palavra  a
vereadora  Nena  do  Leo,  deu  apoio  a  materia,  falou  da  sua  felicidade  em
participar dessa reuniao onde contempla os funcionarios da educa?ao com  urn
aumento  de  10%  (dez  por  cento).  Parabenizou  o  Prefeito  Renato  filho  e  o
secretario de Educagao,  Clewinho Cavalcante.  Sem  mais discussao a materia
foi  vctada  e  aprovada  por  unanimidade  em  segunda  votag5o.  Colocado  em
discussao  o  Projcto  de   Lei  n°  002/2023  do  Poder  Executivo.   Facultada  a
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palavra  aos  senhores  vereadores.   Sem  discussao  a  materia  foi  votada  e
aprovada  por  unanimidade  em  segunda  vcta?5o.  Colocado  em  discussao  o
Parecer n° 007R023 da Comiss5o de Educacao,  Culture e Esportes, referente
a  Emenda  Modificativa  n°  002/2023,  ao  Projeto  de  Lei  n° 003R023  do  Poder
Executivo.  Facultada a palavra ao vereador Rafael Lages, que explicou sobre a
materia  e  falou  que  a  citada  comiss5o  foi  de  parecer favofavel.  Facultada  a
palavra  aos  demais  vereadores,  sem  mais  discussao  a  materia  foi  votada  e
aprovada por unanimidade. Colocado em discuss5o a Emenda  Modificativa  n°
002/2023,  ao  Projeto  de  Lei  n°  003ra023  do  Poder  Executivo.  Facultada  a
palavra o vereador Rafael  Lages falou que  a  materia  da  uma  melhor reda?5o
ao  art.  3°  do  referido  projeto  de  lei,  permitindo  a  contemplagao  de  urn  major
nomero  de  pessoas  possivel.   Sem  mais  discussao  a  mat6ria  foi  votada  e
aprovada  por unanimidade.  Colocado em discuss5o o Parecer n° 008R023 da
Comiss6es   de   Legislag5o,   Justi?a   e   Reda?ao   Final,   referente   a   Emenda
Supressiva  n°  001/2023,  ao  Projeto  de  Lei  n°  003/2023  do  Poder  Executivo.
Com a palavra a vereadora Joeli Cristini Pinheiro Lopes Cavalcanti justificou os
motivos  pelo  qual  criou  a   Emenda   Supressiva,   alegando  que  o  art.  3°  do
referido  projcto  de  Lei  iria  prejudicar funcionarios  da  Secretaria  Municipal  de
Educa?ao, com a puni?5o de nao receberem a bonifica?ao prevista, e a mat6ria
em  discuss5o  suprime  o  art.   3°  do  Prtycto  de  Lei  n°  003ra023  do  Poder
Executivo. Dentro de apartes dos vereadores Biu Barros, Thais Canuto e Djacy
Maia, que concordaram,  a vereadora Joeli Lopes encerrou suas palavras.  Sem
mais  discussao  a  materia  foi  vctada  e  rejeitada  pela  maioria.  Colocado  em
discuss5o a Emenda Supressiva n° 001A2023, ao Projcto de Lei n° 003M2023 do
Poder  Executivo,  que  suprime  o  art.  3°  do  referido  Projeto  de  Lei.  Com  a
palavra a vereadora Joeli Lopes justificou mis uma vez os motivos pelos quais
solicita a supressao do art.  3° do Prtyeto de  Lei n° 003ra023, teve o apoio dos
colegas vereadores:  Biu  Barros,  Djacy Maia,  e Thais Canuto,  solicitou o apoio
dos demais vereadores para aprovagao da materia, e encerrou suas palavras.
Sem  mais discuss5o a  Emenda  Supressiva  n° 001/2023,  ao  Projeto de  Lei  n°
003h2023   do   Poder   Executivo   foi   votada   e   rejeitada   pela   maioria   dos
vereadores. Colocado em Segunda discussao e segunda vcta?ao do Prtyeto de
Lei n° 003R023 do Poder Executivo, que autoriza a pagamento de Bonificag5o
pra todos os servidores do quadro efetivo da Secretaria Municipal de Educa?ao
e Culture -SEMEC de  Pilaf/AL,  e da outras providencias.  Facultada  a  palavra
aos  senhores vereadores.  Todos os  vereadores  presentes,  foram  de  acordo
que houvesse uma sensibilidade por parte do municipio, e contemplasse todos
os   funcionEirios   da   Secrct5ria   Municipal   de   Educa?ao   e   Culture   com   a
bonificag5o  de  RS.1.200,00  (mil  e  duzentos  reais).  a  senhor  Presidente  da
Mesa  Diretora,  vereador Tayronne  Henrique  dos  Santos,  submeteu  a  materia
em  vota?ao onde foi  aprovada  per unanimidade  em  segunda  vctag5o.  Sendo
suprimida  a discussao em  assuntos gerais,  por mctivo do falecimento do filho
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do  vereador  Marco  Antonio  de  Oliveira,  o  senhor  Presidente,   solicitou   urn
minuto  de  silencio  em  homenagem  de  sentimentos,  e  deu  por  encerrada  a
presente  sess5o ordin5ria.  Pare constar Eu,  Carlos Alberto  Soares de  Souza,
assistente legislativo, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, sera
assinada  pelo  presidente  e primeiro  secret6rio  da  mesa  diretora.  Audit6rio  do
Cine Pilarense, em 16 de fevereiro de 2023.


